



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ETAT

Nomination de la nouvelle directrice du Registre foncier

Le Conseil d'État a désigné Evelyne Seppey en qualité de directrice du Registre foncier (RF) du Canton de Vaud. Âgée de 47 ans, Mme Seppey est juriste. Depuis 2014, elle occupe la fonction d'adjointe du directeur du Registre foncier. Elle prendra ses fonctions le 1^{er} janvier 2019, en remplacement d'Olivier Dind, actuel directeur du RF qui a fait valoir son droit à la retraite.

Au terme du processus de recrutement, le Conseil d'État a désigné Evelyne Seppey en qualité de directrice du Registre foncier. Âgée de 47 ans, Evelyne Seppey, juriste, est au bénéfice d'une licence en droit de l'Université de Neuchâtel depuis 1995. Elle suit actuellement un CAS HES-SO en management et gestion du changement et a obtenu en juin 2018 le Certificat de formation continue en Management délivré conjointement par la Haute école d'ingénierie et de gestion du canton de Vaud (HEIG-VD) et le Centre d'éducation permanente (CEP).

Mme Seppey a commencé sa carrière en 1995 en tant que juriste/adjointe scientifique au Service juridique de l'Office fédéral des réfugiés à Berne et y a collaboré pendant quatre ans. Après une pause parentale, elle est engagée en 2002 à la Chambre vaudoise immobilière (CVI) en qualité de juriste. Elle a ensuite travaillé dans une étude de notaire à Nyon, puis à Rolle. Parallèlement, en 2010, elle est retournée à la CVI. Dès 2011, tout en gardant une activité à 20% à la CVI, elle a rejoint la direction du Registre foncier, d'abord comme juriste. Depuis 2014, elle occupe le poste d'adjointe du directeur du RF.

Mme Seppey est également chargée de cours de droit foncier à la HEIG-VD ainsi qu'à la HES-SO dans le cadre du master en information du territoire et siège également en qualité de juge assesseur au Tribunal des Baux. Elle est membre à part entière de la Commission foncière, section II depuis 2017.

En qualité de Directrice du RF, Mme Seppey exercera la surveillance générale de la gestion des conservateurs et le secrétariat de la Commission foncière. Elle prendra ses fonctions le 1^{er} janvier 2019 en remplacement de M. Dind qui dirige le RF depuis 1990 et qui a fait valoir son droit à la retraite.

Le Registre foncier est rattaché à la Direction générale de fiscalité qui chapeaute également l'Administration cantonale des impôts. Le Conseil d'État adresse ses vifs remerciements à M. Dind pour son engagement durant ses 32 années de carrière à l'État de Vaud dont 28 à la tête du Registre foncier.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 06 septembre 2018

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFIRE, Marinette Kellenberger, directrice générale de la fiscalité

TÉLÉCHARGEMENTS